



QUARTIERVEREIN ZÜRICH-AFFOLTERN

Infobrief August 2020

Liebe Mitglieder des Quartiervereins
Liebe Affoltemerinnen und Affoltemer

Gerne informieren wir Sie über Aktuelles. Wir wünschen spannenden Lesestoff.

Generalversammlung: Die Generalversammlung findet am 24. September um 19.30 Uhr im Saal des Kirchgemeindehauses Glaubten statt. Für eine Corona-konforme Situation ist gesorgt. Eine Anmeldung ist notwendig. Allgemein: Die Einladungen an die GV werden per Post verschickt, andere Informationen wenn möglich per Mail.

Hürstwiese: Auf der Hürstwiese wird seit Jahren ein Trinkwasserbrunnen gewünscht. Gemäss heutiger Planung ist vorgesehen, dass ein solcher bis Frühling 2021 eingerichtet ist.

In Büngerten (Wiese): Im Rahmen der Zentrumsentwicklung wurde die Wiese zur öffentlichen Nutzung freigegeben. Grün Stadt Zürich hat dort zwei Bänke hingestellt. Gewünscht wird von Anwohnern ein Naturpark mit weiteren Sitzgelegenheiten und vor allem mehr Schatten. Weitere Informationen zur Quartierentwicklung unter www.qvaffoltern.ch/quartierentwicklung.

Jonas-Furrer-Park: Die Wiese bei der Jonas-Furrer-Strasse/In Böden wurde von der Stadt im Rahmen der Zentrumsentwicklung zur öffentlichen Zwischennutzung freigegeben. Das Biotop bleibt bestehen. Die neuen roten Tische und Bänke stehen der Öffentlichkeit zur Verfügung. Der Rest der Möblierung folgt im Frühling 2021. Wie lange die Zwischennutzung dauert, ist offen.

Nachhaltigkeitskarte: Wir planen eine Nachhaltigkeitskarte, die Ende Jahr erscheinen soll. Eine Liste von nachhaltigen Betrieben und Angeboten im Quartier wurde erstellt. Sie kann am Begegnungsfest und im Quartiertreff Zehntenhaus oder bei Pia Meier oder Monica Sanesi eingesehen werden. Bitte melden Sie uns weitere nachhaltige Betriebe und Angebote.

Online-Führung: Wir planen eine Online-Führung durch Affoltern mit bekannten Personen. Die ersten Interviews am Katzensee, im Unterdorf und in Neuaffoltern wurden durchgeführt.

Sekundarschulhaus Im Isengrind: Neben dem Primarschulhaus Im Isengrind soll bis 2027 ein Sekundarschulhaus entstehen. Der Architekturwettbewerb ist in vollem Gange.

Als Vertreterin des Quartiers ist Pia Meier in der Jury. Anliegen können bei ihr deponiert werden. Ende Jahr sollte das Siegerprojekt ausserkoren sein.

Sitzbänke: Im September soll am Plätschweg endlich eine Sitzbank stehen. Der Quartierverein hat sich zu diesem Zweck mit dem Verschönerungsverein Zürich zusammengetan. Melden Sie sich bitte bei uns, wenn Sie weitere Wünsche für Sitzbänke im Quartier haben.

Velovorzugsroute: Die Stadt plant im Frühling 2021 die Einrichtung einer Velovorzugsroute zwischen Bahnhof Oerlikon und Bahnhof Affoltern über die Affolternstrasse/Zelglistrasse/In Böden.

Veranstaltungen Quartierverein:

Der Quartierverein plant bis Ende Jahr eine Reihe von Veranstaltungen, teilweise zusammen mit anderen Organisationen. Bitte informieren Sie sich vorher, ob die Anlässe stattfinden.

- Cultural Lab, Zehntenhaus, zum Thema Kalligraphie: 27. August
- Clean-up-day, 9 Uhr Bahnhof Affoltern: 12. September
- Begegnungsfest bei der Glaubten/neben Bauspielplatz: 11./12./13. September. Offizielle Eröffnung 11. September, 17.30 Uhr. Diskussionsrunde 12. September, 17 Uhr. Kunstausstellung, Musik, gemeinsames Essen und vieles mehr.
- Vereinstreffen im Zehntenhaus: 17. September
- Quartier macht Schule, GZ: 24./25. September
- Einweihung Erholungszonen Autobahnüberdeckung, Horensteinstrasse: 2. Oktober
- Cultural Lab im Zehntenhaus: 22. Oktober
- Räbeliechtli: 7. November
- Weihnachtsmarkt, Zehntenhaus: 4./5. Dezember

Weiteres unter www.qvaffoltern.ch. Anlässe von anderen Institutionen finden Sie unter www.portal.zh-affoltern.ch.

In eigener Sache:

Wir freuen wir uns über Helferinnen und Helfer, die den Vorstand bei Veranstaltungen unterstützen. Melden Sie sich, wenn Sie Anliegen haben per Mail bei uns oder nutzen Sie den Briefkasten beim Quartiertreff Zehntenhaus. Wir sind für Sie da.

Pia Meier, Präsidentin,
und Vorstand Quartierverein Affoltern
www.qvaffoltern.ch, info@qvaffoltern.ch